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Pflege und Pflanzung von Obstbäumen im Stadtteil 

 

Herr Lange erörtert den Anwesenden das Vorgehen des Umwelt- und Gartenamtes 

bei Neupflanzung und Pflege von Obstbäumen. 

Entlang des Feldbaches zwischen Waitz- und Rischstraße könnten einige neue 

Bäume gepflanzt werden. 

Der Aufwand bei der Neupflanzung von Bäumen ist im Laufe der Jahre erheblich 

größer geworden. Auch benötigen die angepflanzten Bäume heute sehr viel mehr 

Wasser. 

Herr Lange bittet in diesem Zusammenhang um einen Zuschuss aus den 

Dispositionsmitteln des Ortsbeirates Waldau, um Neupflanzungen im Stadtteil 

vorzunehmen und weitere Pflege zu gewährleisten. Auch bittet er ausdrücklich 

darum, jeder Zeit weitere mögliche Stellen für Obstbäume mitzuteilen. 

Das Gremium signalisiert die Bereitschaft, hierfür Gelder zu vergeben. Ein 

entsprechender Beschluss wird unter Tagesordnungspunkt 4 gefasst. 
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